

Franckesche Stiftungen zu Halle

Berichte der Katecheten und Landprediger Kailasam, Xrirajen, Salomon, Arulappen, Dewahagajam, Jesadian, Matthaeus und Christian.

Kailasâm

Tererhandur, 01.1795-12.1795

Salomon Februar 1795

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-215655](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-215655)

Feb. 1795 Salomon
Engel und Küttanallur
Thorp



AMERICAN ANTHROPOLOGICAL ASSOCIATION

[illegible]

[illegible]

[illegible]

11. 4
Gott auf unsern Namen - Ja, Sie sind denn
wahrhaftig Gott anständig - Ein andrer hingegen:
Einer Weg, u. unser Weg kommt nicht zusammen -
Nun, aber unser Weg ist richtig, wir sind jetzt
~~auf dem rechten Weg~~ ^{in der richtigen Richtung} ~~und~~ ^{und} ~~haben~~ ^{haben} ~~uns~~ ^{uns} ~~bestimmt~~ ^{bestimmt}
für unsern Völkern, u. der Bildung der selben.
- Was, wir haben keine Völkern - Warum weißt
ich nicht? - Das ist die Warnung des Herrn,
ja - Die Völkern weißt, aber nicht die immer.
Nun alles, was ich vor mich liegen habe, u. womit
ich mich jetzt beschäftigen will, gibt es zu denken, das
ich mit Völkern sage. Ein solches Sagen muß
erbringen, u. die andern geben zu, das die andern
angenehm sein Völkern werden, u. das wir

Lassen Sie sich nicht einmischen, wenn wir zu Gott
 kommen wollen. Es wird nicht leicht ist zu einem
 neuen und reinen Gebürten, u. befestigen Sie sich
 in dem neuen Gebürte etc.

Febr 1795 Arulappen ins Manikramam
zu Heiamudukutam, dem die Datt Gnieta,
nimm, sagt: weil ich nur Parhani singe
gib mir, das ich nicht bei dir sein kann
von welcher Gnade ist der Parhananti?
es ist ein geborener Anti, und nicht so wie
er ist auch ein eigen Gnade - es hat kein
Gott, sagt er - zu wiss, dass der ist der
Lampugen, er nahm öfter, da die Leute allzeit
zu Parhani gingen, um Mägen aus Lampugen,